

2019年2月18日

平成30年度エネルギー管理優良事業者等
「中部経済産業局長賞」を受賞



このたび、当社（安八工場）が、経済産業省中部経済産業局、（一財）省エネルギーセンター東海支部、中部地方電気使用合理化委員会が主催による、**エネルギーの使用合理化に対して、削減への取組みや、その成果が顕著な事業所者に贈られる「中部経済産業局長賞」を受賞致しました。**その表彰式が2月18日に行われました。

中部経済産業局長賞：当社（日電精密工業：安八工場）を含む4事業者
中部地方電気使用合理化委員会長：6事業者

これは、弊社がグループ全社で取り組んでいる、日々のエネルギー削減への活動とその取組み成果が評価されたものと思っております。出来るだけお金をかけず、自分達で出来る事から、省エネ改善しようと、「地道にコツコツと」取り組んで来た結果です。表彰式当日は、省エネルギーに取り組む優良企業による事例発表として、「終わりなき挑戦、楽しくコツコツ省エネ活動」と題して、当社を含む2社が取り組んで来た活動事例発表を行いました。

「省エネは終わりなき挑戦！」

「今後も、楽しく地道にコツコツと省エネ改善を」

当社はこれからも、この受賞を励みに、継続的に省エネ活動に取り組んで参ります。